



お 母の日子どもお菓子作り教室
母さん、喜んでくれるかな

5月12日、長柄公民館で母の日子どもお菓子作り教室が行われ、お母さんへ日ごろの感謝を込めて、子どもたちがクッキーなどを作りました。岡島萌さん(西ノ根宮内中島・24区)は、「毎日お世話になっている大好きなお母さんへ、心を込めてクッキーとメッセージカードを作りました。喜んでもらえるとうれしいな」と話していました。

大 みどりの集い
大切に育ててくださいね

5月4日、おうら創造の森でみどりの集いが開催され、苗木などの無料配布やネイチャークラフト体験教室など、各種イベントが行われました。あいにくの天気となりましたが、会場内はたくさんの方の来場者でにぎわい、自然とのふれ合いを楽しんでいました。



右 中野小学校の自転車教室
見て左見て、後方確認したら渡るんだね

5月9日、中野小学校で3年生自転車教室が行われました。坂本穂香さん(前原・4区)は、「交通ルールを学んで、ふだんから自転車に乗るときは気をつけようと思いました。出発する時に後方確認するなんて、今まで知りませんでした」と話していました。



で 中野浄水場見学
きたての水って、どんな味かなあ

5月9日、中野東小学校4年生の児童たち59人が、中野浄水場を訪れました。子どもたちは施設の見学をとおして、安全な水道水ができるまでを学習。見学後は、きたての水道水を飲みました。中には、天然水よりもおいしいという声もありました。

ま 第33回おはようウォーク
だスタートしたばかりで、先は長いよ

4月29日、おはようウォークが行われ、子どもから大人まで約250人が参加。榎山雅伎さん(水立大黒・23区)は、「初めて参加しました。友達と話しながら歩けたので、あっという間でした。何だかすがすがしく歩けたような気がします」と話していました。



スマイルみ~つけた!



町のさまざまな話題を
カメラでお届けします。
PHOTO PALETTE
フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎ 47-5007



何だか、ジャングル探検みたい!

5月18日、足利市羽刈町の「こぶな村」で高島小学校4年生の児童たち36人が川学習を行いました。これは、総合の体験学習の一環で、矢場川に清流を取り戻す会の協力のもと、3年前から行われているものです。児童たちは、こぶな村役場で矢場川の生態系について学んだ後、ボートに乗って川下りに挑戦。生い茂った草を、竹の棒ひとつで一生懸命かき分けながら進み、楽しみながら自然の力強さを学びました。